

recommandations nécessaires pour mettre en exécution les conclusions auxquelles en sont arrivés les membres de la délégation.

3.—(24037) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$30,000, pour la reconstruction du vieil égout de la rue Mill.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

4.—(24444) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise, à MM. Hénault & Heffernan, d'un dépôt de \$500, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue de la Montagne, de la rue Sherbrooke vers le Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

5.—(23734) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise, à M. C. H. Moineau, d'un dépôt de \$6,000, en rapport avec la construction de la troisième section de l'égout de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

6.—M. l'Echevin Rubenstein, accompagné de M. M. Tannenbaum, président du Comité de Secours, et H. Blumfield, directeur, se présente au Bureau et demande que l'Institut du Baron de Hirsch reçoive sa part du montant que la Ville doit contribuer pour venir en aide aux sans-travail.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver cette demande, et de prier la Commission Spéciale de Secours de bien vouloir inclure l'Institut du Baron de Hirsch, dans la liste des institutions qui recevront des contributions.

7.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$3,822.31, \$3,254.53, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—(21136) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'empiètement du trottoir de la rue Robin, sur le terrain de la Fabrique Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions aux ingénieurs de la Ville de faire enlever la partie du trottoir qui empiète sur la propriété de la Fabrique, sujet à approbation finale de Son Honneur le Maire qui doit visiter les lieux.

9.—(23989) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant que la plainte de M. C. E. Gault, au sujet de la nuisance causée par le bruit des tramways, sur la rue Guy, n'est pas fondée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Gault en conséquence.

10.—(24435) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, déclarant que son contingent est épuisé, et recommandant le vote d'une somme additionnelle.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'affecter une somme additionnelle de \$50, pour cette fin, pour la balance de l'année, ladite somme à être imputée sur le contingent des Achats et des Ventes.

11.—(24250) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat d'un nouveau réchauffeur d'eau d'alimentation des chaudières "Reilly Multicoil", au prix de \$1,902.50, de MM. H. L. Peiler & Co.

suggestions in order to carry into effect the recommendations made by the members of the delegation.

3.—(24037) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$30,000 be voted for the reconstruction of the old sewer in Mill street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purposes.

4.—(24444) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. Hénault & Heffernan be refunded a deposit of \$500 made in connection with the contract for the construction of a sewer in Mountain street, from Sherbrooke street northwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

5.—(23734) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. C. H. Moineau be refunded a deposit of \$6,000 made in connection with his contract for the laying of the third section of the Notre-Dame de Grâce sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

6.—Ald. Rubenstein, accompanied by Mr. H. Tannenbaum, Chairman of the Relief Committee, and H. Blumfield, Director, appeared before the Board and asked that the Baron de Hirsch Institute be granted its share of the amount which the City is to contribute for the relief of the unemployed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said request be approved and that the Special Relief Committee be requested to include Baron de Hirsch Institute in the list of institutions to whom grants are to be made.

7.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to the sums of \$3,822.31, \$3,254.53, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

8.—(21136) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the encroachment of the Robin street sidewalk on the property of the Fabric of St. Catherine.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the City Engineers to have part of the sidewalk encroaching on said Fabric's property removed, subject to the final approval of His Worship the Mayor, who is to visit the premises.

9.—(23989) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that the complaint made by Mr. C. E. Gault, anent the noise caused by the tramways on Guy street, is unfounded.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Gault be informed accordingly.

10.—(24435) Submitted a report from the City Clerk, stating that his contingency is exhausted and recommending that an additional sum be voted to him.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That an additional sum of \$50 be voted for such purpose for the balance of the year, said sum to be charged against the contingency of the Purchases and Sales Department.

11.—(24250) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a new Reilly Multicoil water heater to feed the boilers, be purchased from Messrs. H. L. Peiler & Co. for the price of \$1,902.50.